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Nesta edição, temos a Casa UP Negócios Imobiliários: Tatiani 
Gurgel e Renata Carrara, que atuam na área imobiliária e em 
gestão de investimentos, com atendimento humanizado, traba-
lho de excelência, buscam, sempre, promover a concretização 
dos sonhos e anseios de seus clientes.

BASTIDORES

Faça um “scan”, no QR Code ao lado, com seu 
celular, e veja a versão digital desta revista. 
Confira, curta e compartilhe!

foto: Arquivo Pessoal / M
ônica O

liveira



C

M

Y

CM

MY

CY

CMY

K

doncordero_21x28cm.ai   1   22/02/2024   08:25doncordero_21x28cm.ai   1   22/02/2024   08:25



Sabemos que a participação 
efetiva do pai  na vida de um fi-
lho promove segurança, autoesti-
ma, independência e estabilidade 
emocional. 

É na primeira infância que o pai 
constrói o vínculo afetivo com o 
filho, envolvendo-se nas ativida-
des cotidianas. Gestos de cuidado 
contribuem para a formação de 
uma relação de confiança desde 
cedo, podendo perdurar por toda 

a vida. 
A figura paterna é sinônimo de 

força, proteção, coragem e respei-
to. Um pai presente influencia na 
tomada de decisão do filho, pois 
se torna um modelo a ser seguido. 

Um relacionamento saudável 
entre pai e filho repercute em 
diferentes áreas da vida social, 
uma vez que auxilia no desenvol-
vimento geral do indivíduo e nos 
contatos com familiares, amigos e 

cônjuges. 
A paternidade traz benefícios, 

como aumentar a autoestima e 
melhorar o desempenho escolar 
dos estudantes ( das crianças). 

A paternidade ativa proporciona 
bem-estar psicológico da criança, 
e no caso de filhos meninos, eles 
passam a ter maior probabilidade 
de se tornarem pais engajados no 
futuro. Enfim, toda criança preci-
sa ter um Pai-herói.

IMPORTÂNCIA DA PATERNIDADE 

EDITORIAL

foto: Foto Ferraz
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NEGÓCIOS IMOBILIÁRIOS

Casa Up Negócios Imobiliários

Tatiani Gurgel: Advogada, 
agente imobiliária, empresá-
ria, palestrante, escritora e 
idealizadora do canal “Papo 
Legal com Tati” no YouTube. 
Mineira, casada com Pedro e 
mãe da Bruna e do Cauã, bus-
cando, sempre, compartilhar 
seus conhecimentos e inspirar 
pessoas a alcançarem prospe-

ridade. Instagram: @tatieloy-
gurgel

Renata Carrara: jornalista, 
fotógrafa, palestrante, escri-
tora, agente imobiliária e em-
presária. Paulistana, casada 
com Wanderley, mãe dos gê-
meos Bernardo e Benício. Para 
ela, a meta vem a ser compar-

tilhar, tendo a convicção de 
quanto mais doamos, mais re-
cebemos em troca. Instagram: 
@renatacarraraoficial

Bate-papo

R.F.: Em seus pareceres, 
como se apresenta o merca-
do imobiliário hoje?
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Tatiani Gurgel e 
Renata Carrara

SÓCIAS-PROPRIETÁRIAS: TATIANI GURGEL & RENATA CARRARA



NEGÓCIOS IMOBILIÁRIOS

Tatiani Gurgel

Renata e Tatiani: O merca-
do imobiliário brasileiro tem 
passado por altos e baixos nos 
últimos anos, com alguns de-
safios e oportunidades.

Após a recessão econômica, 
o setor vem se recuperando 
gradualmente, com aumento 
na demanda por imóveis resi-
denciais e comerciais em algu-
mas regiões.

Os juros mais baixos e a 
maior disponibilidade de cré-
dito imobiliário têm impul-
sionado as vendas, principal-
mente na faixa de Imóveis 
populares e médios.

Em Vinhedo, o segmento de 
imóveis de alto padrão ace-

lerou as vendas nos últimos 
meses. Há uma tendência de 
maior profissionalização no 
setor, com incorporadoras e 
construtoras buscando maior 
eficiência e inovação. Tam-
bém, ocorreu aquecimento de 
imóveis para locação.

R.F.: Dicas para quem quer 
vender ou alugar um imóvel.

Renata e Tatiani: Deve-se 
conectar, sempre, com um 
agente imobiliário capacitado 
e qualificado, além de boas 
referências no mercado, que 
possa proporcionar uma jor-
nada segura e tranquila na 
aquisição do imóvel. Procurar 

sempre empresa que investe 
em inovação tecnológica, para 
atrair comprador ideal e redu-
zir o prazo de venda.

R.F.: Quais as vantagens de 
se relacionar com a Casa Up 
Negócios Imobiliários?

Renata e Tatiani: A Casa 
Up não é uma imobiliária e 
sim uma empresa de gestão 
de investimentos e negócios 
imobiliários. Apresenta so-
luções integradas e atendi-
mento humanizado.

Coloca o cliente, sempre, em 
primeiro lugar. Busca servir o 
próximo com autenticidade, 
agilidade e comprometimen-
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Renata Carrara



to. O grande diferencial é en-
tregar trabalho completo ao 
cliente, com experiência de 
360 graus.

Valores:
- Transparência: Comunica-

ção aberta e honesta em todas 
interações.

- Humanização: Colocam as 
pessoas no centro de tudo que 
fazem, priorizam experiência e 
valorização dos colaboradores 

e clientes.
- Compromisso: Manter ex-

celência, dedicação e respon-
sabilidade.

- Reconhecimento: Valorizar 
e reconhecer contribuições e 
potencial de colaboradores e 
parceiros.

- Solidariedade: Contribuir 
para o bem-estar social, sendo 
isso o pilar principal. Querem 
dividir e multiplicar.

Enfim, a Casa Up existe para 

transformar desafios em solu-
ções, transbordando prosperi-
dade na vida de clientes, par-
ceiros e colaboradores.

R.F.: Deixem uma mensa-
gem ao público.

Renata e Tatiani: “Não pe-
çam opinião sobre o caminho 
dos seus sonhos: só vão!!! Co-
loquem o pé que Deus coloca 
o chão!!”

NEGÓCIOS IMOBILIÁRIOS

foto: Arquivo Pessoal  / Renato Ribeiro

Fachada da sede da Casa Up Negócios Imobiliários 
- Rua João Gasparini, 32 - Centro, Vinhedo (SP)



ALLA

João Leite faz doação À ALLA
João Leite, empresário da área 

da Construção Civil, participou 
da inauguração da sede da ALLA, 
Academia Louveirense de Letras 
e Artes, em 27 de Junho.

Leite auxiliou a ALLA no mobi-
liário, doando vinte cadeiras de 
madeira maciça e veludo, a pedi-
do da presidente, Diacui Pagotti.

Durante a cerimônia, João Lei-
te discursou, representando os 
patrocinadores do evento, agra-
decendo a oportunidade de cola-
borar com o desenvolvimento da 
cultura no município.

Histórico
João Leite, louveirense de cora-

ção, chegou à cidade de Louveira 
no final de 1998/99, solteiro.

Em fevereiro de 2000, casou-se 
com Maria Zélia Galdino Rocha, 
com quem tem três filhos - Thaís 
(23), fisioterapeuta; João Lucas 
(22), estudante de engenharia 
civil e a caçula Tainá (19), futura 
veterinária.

Em 2004, foi eleito o segundo ve-
reador mais votado do município.

Exerceu a função de vereador 
no período de 2004 a 2016, sendo 
dois mandatos na Gestão do pre-
feito Eleutério e um mandato na 
Administração Júnior Finamore.

É integrante do Partido Liberal 
(PL) e pré-candidato a vereador 
no pleito de 2024.

Tem experiência em seguran-
ça, pois já foi agente da Polícia 
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João Leite, empresário da área da Construção Civil

Civil. Se for eleito, pretende criar 
uma lei para Guarda Municipal, 
ampliando seu poder de ação, 
permitindo-lhe instalar inquérito 
e até dar voz de prisão, quando 
necessário.

Já foi Presidente da Câmara de 
2009/2010, trabalhando em con-
junto com a Administração Muni-
cipal. Nesse período, mobiliou a 
Câmara e abriu a Biblioteca, preo-
cupando-se em valorizar a Cultu-
ra e difundi-la na comunidade.

João Leite quer reabrir a Biblio-
teca, inclusive uma vaga para um 
dos acadêmicos da ALLA, para 
que atue na área literária, contri-
buindo na orientação e desenvol-
vimento dos usuários.

Seu objetivo maior vem a ser 
reeleger-se, trabalhar com garra 
e determinação, assumir, nova-

mente, a Presidência da Câmara.
Leite afirma: “Quero servir o 

município e suprir às necessida-
des da população louveirense.”
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SAÚDE

Tratamento e Controle do Lipedema 

foto: Arquivo Pessoal / Divulgação

Dra. Fernanda Barci C. Tosta  - Fi-
sioterapeuta formada há 20 anos, 
pós-graduada em Fisiologia do Exer-
cício e com especialização no Tra-
tamento e Controle do Lipedema, 
Terapias Manuais de Massagens e 
Auriculoterapia.

RF.: Como a Fisioterapia atua no 
Tratamento do Lipedema?

F.B.: O lipedema é uma doença 
bastante comum que afeta cerca de 
11% da população feminina mun-
dial. É uma condição física crônica 
do paciente, onde existe o acúmulo 
desproporcional de gordura sub-

cutânea, principalmente nas pernas 
e, em alguns casos, nos braços.

Existem dois tipos de tratamento 
para o Lipedema, que são: o trata-
mento conservador e o tratamento 
cirúrgico. O tratamento mais indi-
cado depende da avaliação de cada 
paciente. Neste artigo contarei um 
pouco sobre a atuação da fisiotera-
pia e o protocolo que eu desenvolvi 
para o Tratamento Conservador do 
Lipedema.

RF.: Por que ocorre Lipedema?
F.B.: As causas do Lipedema, ainda, 

não foram completamente compre-

endidas, sabemos apenas que esta 
doença acomete muito mais as mulhe-
res, mas acredita-se que alguns fatores 
possam contribuir para o seu desenvol-
vimento: herança genética, alterações 
hormonais existentes nas principais fa-
ses da vida, problemas linfáticos, além 
de processos inflamatórios crônicos. 
Por este motivo, o diagnóstico precoce 
e o tratamento adequado são impor-
tantes para ajudar gerenciar os sinto-
mas e ofertar uma melhor qualidade 
de vida aos pacientes.  

RF.: Quais os sintomas caracterís-
ticos da doença?

“O toque que alivia o corpo e a mente”

Dra. Fernanda Barci C. Tosta
 
Fisioterapeuta  - CREFITO 336527-F 
Espec. Tratamento do Lipedema, Técnicas Manuais 
de Massagens e Auriculoterapia

Telefone: (11) 96216-3193 
Email: drafernandabarci@gmail.com 
Instagram: drafernandabarci_fisio
Endereço: Rua Antônio Maria Torres Filho, 32 - 
Principado Office - Vinhedo/SP



SAÚDE

F.B.: Os sintomas do Lipedema va-
riam de pessoa para pessoa, os mais 
comuns são:

Acúmulo Desproporcional de 
Gordura: Principalmente na região 
das pernas e quadris, e, às vezes, nos 
braços.

Sensibilidade e Dor: As áreas afe-
tadas pela doença são mais doloridas 
ao toque. 

Facilidade para Formação de He-
matomas: A pele nas áreas afetadas 
normalmente é mais sensível a pou-
co ou nenhum impacto.

Edema: O inchaço na região das 
pernas piora muito ao longo do 
dia e, dificilmente, melhora em 
repouso.

Pele de Textura Anormal: A pele 
nas áreas afetadas pode ter uma tex-
tura nodular ou irregular, frequen-
temente conhecida como “blocos 
de gorduras” ou “pele de casca de 
laranja”.

Mobilidade Reduzida: Nos casos 
mais graves da doença, o acúmulo 
de gordura e o inchaço podem ser 
prejudiciais e interferir muito na mo-
bilidade do paciente.

Frio nas Extremidades: Natural-
mente as extremidades (pés e mãos) 

do portador de Lipedema são mais 
gelados ao toque.

Fadiga: A sensação de peso/cansa-
ço nas pernas é muito comum, espe-
cialmente após longos períodos em 
pé ou caminhando.

RF.: Como tratar o Lipedema, evi-
tando consequências?

F.B.: O tratamento conservador 
do Lipedema envolve uma gama de 
profissionais como médicos, nutri-
cionistas, fisioterapeutas, prepara-
dores físicos e psicólogos, onde cada 
profissional busca compreender e 
atuar de acordo com a necessidade 
do paciente, a fim de orientar novos 
hábitos, para controle dos sintomas 
e uma melhor qualidade de vida. 

Como fisioterapeuta, me senti de-
safiada a ajudar minhas pacientes, 
de acordo com suas necessidades, 
a recuperarem sua autoestima e au-
tocuidado, o alívio dos sintomas da 
doença, além da melhora da mobili-
dade e qualidade de suas vidas. Foi, 
assim, que desenvolvi um plano de 
tratamento específico para o Lipede-
ma, no qual tenho obtido excelentes 
resultados. Este tratamento consiste 
em três fases:

1º fase: Desinflamação do Corpo, 
nesta fase o foco está em transfor-
mar os hábitos de vida do paciente,  
além do alívio das dores e sintomas 
por ele apresentados.

2º fase: Diminuição dos Blocos de 
Gordura, já neste segundo estágio, 
inicio com tratamentos mais especí-
ficos para a redução da gordura loca-
lizada das áreas afetadas.

3º fase: Fase de Manutenção. Após 
o controle da doença e conscientiza-
ção dos novos hábitos de vida, nesta 
etapa trabalho com uma rotina pre-
ventiva de cuidados, onde acom-
panho, periodicamente, o paciente 
para monitoramento da doença.

Entendo que, dessa forma, é possí-
vel que o paciente obtenha sucesso e 
consiga assim, controlar os sintomas 
da doença. Evitando possíveis con-
sequências, como a regressão ou o 
agravamento da doença.

Em alguns casos, é possível, ainda, 
que o tratamento mais indicado seja 
o da cirurgia reparadora, e portanto, 
nestes casos, eu atuo de forma não 
preventiva e sim de forma restaura-
dora, para auxiliar o paciente a se re-
cuperar e ir retomando a sua rotina 
normal de atividades.

fotos: Arquivo Pessoal / Divulgação



Cirurgia Plástica Masculina: 
Transformação e Bem-Estar
Cada vez mais homens estão pro-
curando procedimentos de cirurgia 
plástica para melhorar sua aparência 
e autoestima. As cirurgias plásticas 
mais procuradas, como blefaroplas-
tia, lipoaspiração e ginecomastia, 
oferecem soluções eficazes para pre-
ocupações estéticas específicas.
 
Blefaroplastia

A blefaroplastia é indiscutivelmen-
te a cirurgia plástica mais realizada 
em homens, devido à naturalida-
de dos resultados. Este procedi-
mento é realizado nas pálpebras, 
com o objetivo de remover o ex-
cesso de pele, gordura e, em al-
guns casos, músculo da região. A 
cirurgia pode ser feita tanto nas 
pálpebras superiores quanto nas 
inferiores, proporcionando um 
olhar mais jovem e descansado. 

Benefícios:
- Redução de bolsas sob os olhos.
- Melhora no campo de visão 
(em casos de excesso de pele) 
- Aparência mais rejuvenescida e 
vibrante.

Ginecomastia
A  ginecomastia é o aumento do teci-
do glandular mamário em homens, 
resultando em um crescimento 
anormal das mamas. Esse proble-
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CIRURGIA PLÁSTICA

Procedimentos Cirúrgicos Mais 
Procurados pelos Homens
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Dr. Gino Di Domizio
CRM 71832

CIRURGIA PLÁSTICA

ma pode causar desconforto físico e 
emocional, mas a cirurgia de gineco-
mastia oferece uma solução eficaz. 
 
Benefícios:
- Redução do volume mamário. 
-  Melhora na aparência do tórax.
- Aumento da confiança e conforto.

Lipoaspiração
A lipoaspiração é uma das cirurgias 
estéticas mais procuradas pelos 
homens. Este procedimento visa 
remover depósitos de gordura lo-
calizada em várias áreas do corpo, 
ajudando a esculpir uma silhueta 
mais definida e harmoniosa.

Benefícios:
- Redução de gordura localizada.
- Melhora na definição corporal.
- Aumento da autoestima e con-
fiança.
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SOCIAL

fotos: Divulgação

JANTAR AMLAC 2024
Em 5 de Julho, a AMLAC, Academia Metropolitana de Le-

tras, Artes e Ciências, realizou Jantar Especial, no Memorial 
de Arte Adelio Sarro.

Muitos acadêmicos, profissionais liberais, autoridades, 
convidados e amigos participaram do evento.

O objetivo maior foi arrecadar recursos para lançamento 
da Coletânea_ contos, crônicas e poesias dos acadêmicos, 
a fim de disseminar a cultura no município de Vinhedo.

O ambiente estava decorado com esculturas do artista 
plástico renomado, Adelio Sarro e várias telas de Artur 
Blade.

Durante o jantar, aconteceu leilão de três obras de arte 
cedidas pelos artistas, Luiz Antônio e Adelio Sarro, consa-
grados internacionalmente.

O evento recebeu apoio do MAAS, Laretuseo e Cerveja-
ria Pangea. Acompanhe flashes.



SOCIAL
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ALMOÇANDO COM O TRIBUNA 

Evandra Botteon
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Grupo Mércio de Oliveira Socie-
dade Advogados de Jundiaí, Pós-
-graduada em Direito Esportivo 
e Civil.

Para Evandra, para se efetuar 
uma boa negociação em todas as 
esferas - compra/venda, contrato 
pré-nupcial, sucessão, a melhor 
atitude vem a ser consultar um 
advogado, antes de tomar de-
cisões, a fim de evitar futuros 
transtornos ou prejuízos.

Em se falando de pensão ali-
mentícia, mesmo que o pai es-
teja desempregado, se houver 
atraso de 30 dias no pagamento, 
pode ser solicitada sua prisão. 
Prevalece o ditado:” Quem tem 
fome, tem pressa.”
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Prato Principal: Casquinha, carne louca, frios e maionese.

ADVOGADA DO GRUPO MÉRCIO DE OLIVEIRA SOCIEDADE ADVOGADOS DE JUNDIAÍ

Local: Don Cordero Grill & Gourmet, no Mirante das Estrelas, em Vinhedo (SP).

*Estilo de música: MPB
*Cantor: Milton Nascimento
*Cantora: Marisa Monte
*Ator: Wagner Moura
*Atriz: Cristiane Torloni
*Filme: Os Mensageiros
*Livro: Advogado de Deus
*Prato predileto: Comida Árabe 
ou Japonesa
*Sobremesa: Creme de papaia 
com licor de Cassis.
*Frase: “Enxergue o advogado 
como parceiro na prevenção de 
futuras demandas.”

Bate-bola

Meres Affonso, Evandra Botteon e Leonardo.



ALMOÇANDO COM O TRIBUNA 

Adelio Sarro
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esculturas de sua autoria, além de 
painéis monumentais.

As obras de Adelio Sarro em 
Vinhedo ocupam um espaço de 
dois mil metros quadrados de 
construção, projetado pelo pró-
prio artista e construído com 
recursos próprios, Memorial de 
Arte Adelio Sarro.

Para Adelio, a Arte traz leveza 
e educa as pessoas, tornando-as 
mais observadoras, cultas e lhes 
despertando o gosto pelas obras 
de Arte.

As características das obras 
podem ser: figurativa, abstrata, 
surrealista e expressionista.

Adelio alega que se encaixou 
na linha expressionista, Escola de 
Portinari, porém, após uma lon-
ga trajetória, está buscando uma 
transição para migrar para pers-
pectivas e técnicas variadas, mais 
modernas.

Por meio de formas e cores, 
transmite uma mensagem ao es-
pectador, sendo a principal - “Sen-
tir-se bem.”

Deixa uma mensagem ao públi-
co:” Procure visitar Espaços Cul-
turais, para se conscientizar da 
importância da Arte, tendo uma 
nova visão da vida.Acredite em si 
mesmo, para alcançar seu objeti-
vo. Para mim, é uma honra morar 
em Vinhedo, cidade que escolhi 
para viver e envelhecer.” 

PINTOR, ESCULTOR, POETA E ENTUSIASTA DAS ARTES, HÁ 50 ANOS. É UM ARTISTA BRASILEIRO 
COMPLETO, QUE SE APAIXONOU PELA CRIAÇÃO, AINDA, MENINO.

Adelio Sarro ladeado à esquerda por Meres Affonso e à direita por Leonardo.

Local: Don Cordero Grill & Gourmet, no Mirante das Estrelas, em Vinhedo (SP).

Bate-bola

*Música: MPB
*Cantor: Fagner e Zé Ramalho
*Cantora: Elba Ramalho
*Filme: Ponto de Impacto 
(1996)
*Ator: Arnold Schwarzenegger
*Livro: O Código da Vinci 
(Dan Brown)
*Prato Predileto: Feijoada
*Sobremesa: Pudim de Leite 

Condensado
*Filosofia de Vida: Trabalho e 

Prosperidade.
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Prato Principal: Casquinha, carne 
louca, frios e maionese.



ALMOÇANDO COM O TRIBUNA 

Cacilda Franco Ribeiro
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Catarina, Déborah e Letícia Caro-
lina; quatro netos: Gabriel, Gus-
tavo, Ana Paula e Lucas.

R.F.: Qual a importância da li-
teratura na vida das pessoas?

C.F.: A literatura nasceu em 
tempos remotos. Ela é primor-
dial ao ser humano, uma vez que 
proporciona sabor à vida. Cacilda 
afirma:”Liberdade emocional in-
fluencia minha vida.”

R.F.: Quantos livros você já es-
creveu?

C.F.: Entre antologias e solos, já 
escrevi 35 livros. Farei, em bre-
ve, três lançamentos: dois sobre 
“500 Anos de Camões” e “Chega 
de Saudade”.

R.F.: Para você, dentre todos 
seus livros, qual considera o 
melhor?

C.F.: Para mim, o melhor den-
tre todos é “Jaracatia”, porque 
é mais longo, explicativo, apre-
senta discernimento de falas e 
situações, conforme análise li-
terária.

R.F.: Deixe uma mensagem ao 
público.

C.F.: “Só estar vivo não adian-
ta, tem que viver cada momento, 
para a vida valer a pena e ser vi-
vida.”

ATUALMENTE, ESCRITORA. JÁ FOI HOSTESS E GERENTE DE GALERIA DE ARTES EM SÃO PAULO.

Local: Don Cordero Grill & Gourmet, no Mirante das Estrelas, em Vinhedo (SP).

*Música: Rockabilly, Country e 
Pop Rock.
*Cantora: Paula Toller, Paula Fer-
nandes e Rita Lee.
*Filme: Messalina (Infância); Blue 
Hawaii, Feitiço Havaiano e Paradi-
se, todos de Elvis Presley; Jodhaa 
Akbar.
*Livro: Cem Anos de Solidão, Ga-
briel Garcia Marquez; A Insusten-
tável Leveza do Ser, Milan Kundera.
*Prato Predileto: Salmão com al-
caparras e Lagosta à Thermidor.
*Sobremesa: Sagu e Arroz Doce.

Bate-bola

Meres Affonso, Cacilda Ribeiro e Leonardo.

*Filosofia de Vida: “Cualquier dia 
a cualquier hora te conoceras/ 
solo depende de ti lo que es/ la 
misma amargura de tus horas/ ou 
tuas terminas jornadas.”

Prato Principal: Filé de frango, carne 
de cordeiro, purê, arroz e banana.
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ALMOÇANDO COM O TRIBUNA 

MARCELO VIEIRA
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empresas; empresário de suces-
so, com larga experiência. Casado 
e pai de duas jovens.

Gosta de enfrentar desafios. 
Quando assumiu a Pasta de Es-
portes, havia 3 mil alunos, hoje, 
são 7 mil. Sempre buscando a 
melhora da Qualidade de Vida das 
pessoas, pois, segundo ele, trata-
-se da prevenção da saúde. A faixa 
etária dos alunos é de 5 a 90 anos, 
salientando a importância do en-
volvimento da Terceira Idade nas 
atividades.

Na Cultura, pretende ampliar as 
Oficinas Culturais, que, atualmen-
te, apresentam 3 mil inscritos, 
mas tem como meta passar para 6 
mil oficineiros. Conforme parecer 
de Marcelo, a relação com a Arte 
proporciona desenvolvimento do 
indivíduo e acaba transformando 
a vida das pessoas.

Também, pretende incrementar 
o Turismo, através do MIT - Muni-
cípio de Interesse Turístico, movi-
mentando o Teatro, que foi revitali-
zado, trazendo ao público grandes 
peças e palestras interessantes.

No Esporte, que trabalha com 
23 modalidades, quer chegar a 
10 mil alunos e dar uma atenção 
maior à Terceira Idade.

Para ele, o importante é acreditar 
no trabalho com afinco e demons-
trar boas intenções, assim, tudo 
pode acontecer.

SECRETÁRIO DE ESPORTE E CULTURA DE VINHEDO

Marcelo Vieira ladeado à esquerda por Meres Affonso e à direita por Leonardo.

Local: Don Cordero Grill & Gourmet, no Mirante das Estrelas, em Vinhedo (SP).

Bate-bola

*Música: MPB
*Banda: Legião Urbana
*Cantora: Celine Dion
*Livro: Pai rico, pai pobre
*Autores: Robert Kyosaki e Sha-

ron Lechter
*Prato Predileto: Adora chur-

rasco
*Sobremesa: Chocolates em 

Geral
*Frase: “Tudo vale a pena, se a 

alma não é pequena.” (Fernando 
Pessoa)
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Prato Principal: Filé grelhado de Car-
neiro e Salada.



saudável para todos, de tal forma que 
haja empregabilidade, oportunidades 
de capacitação, mão de obra qualifi-
cada, construindo uma cidade produ-
tiva com bons recursos.

Claudineia afirma: ”Estamos viven-
ciando momentos difíceis. Precisa-
mos valorizar o ser humano. Traba-
lhar mais a espiritualidade, de modo 
que se desenvolva a solidariedade e o 
amor ao próximo.”

*Música: Gospel
*Cantor: Fernandinho
*Cantora: Ana Paula
*Filme: Uma linda mulher (Pretty Wo-
man)
*Ator: Marcos Nanini
*Atriz: Fernanda Montenegro e Regi-
na Duarte

*Livro: Política e Religião (Paul Fres-
ton) e O Legado dos Avós (David Mer-
kr e Mary Ann Cox).
*Prato Predileto: Boa salada, arroz, 
feijão, carne grelhada (bovina ou fran-
go).
*Sobremesa: Pudim de Leite Con-
densado e Pavê de Limão.
*Frase: “Deve-se ter atenção especial 
à família e um coração voltado a Deus 
e ao próximo.”

ALMOÇANDO COM O TRIBUNA 

Claudineia Vendemiatti Serafim

fo
to

: D
iv

ul
ga

çã
oVinhedense, casada com Liviston 

Serafim, duas filhas - Gabriela (34) e 
Rebeca (33); quatro netos - Joaquim 
(8), Calebe (7), Pedro (4) e Vicente (3).

Durante sua carreira, já desempe-
nhou o cargo de Secretária de Assis-
tência Social, Educação, Cultura, e, 
também, vice-prefeita de Vinhedo.

Em 2021, convidada pela Prefeita 
Capitã Lucimara de Valinhos, assumiu 
a Secretaria de Educação e, interina-
mente, a Secretaria de Assistência So-
cial, atuando, também, como Chefe 
de Gabinete e assessora da Prefeita 
até março de 2024.

Toda sua trajetória demonstra 
gestão transparente, diálogo e pro-
fissionalismo.

Segundo Claudineia, para ocorrer 
uma harmonização no âmbito socio-
político e econômico, deve-se conhe-
cer a cidade de forma ampla, anali-
sando pontos fortes e deficitários.

Verificar como proporcionar bene-
fícios aos munícipes. Checar proble-
mas de diversas áreas, a fim de obser-
var e entender o perfil dos moradores 
e do município, para trazer mais de-
senvolvimento e qualidade de vida.

Os principais pilares de investimen-
to em qualquer cidade sempre se-
rão: educação com qualidade, dando 
possibilidade de acesso à tecnologia 
e informatização; na saúde, área pri-
mordial, sempre buscar aprimora-
mento e melhoras com atendimento 
humanizado e acolhimento; oferecer 
mobilidade satisfatória aos morado-
res, estudando um desenvolvimento 

PEDAGOGA E GESTORA PÚBLICA.

Local: Don Cordero Grill & Gourmet, no Mirante das Estrelas, em Vinhedo (SP).

Bate-bola

Claudineia Vendemiatti Serafim, junto a Marcos Ribeiro e Meres Affonso.

Prato Principal: Mini hambúrguer, 
batata, palmito e maionese.
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ALMOÇANDO COM O TRIBUNA 

Luiz Gustavo Paffaro
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ganda, para Gustavo, a Arte é uma 
maneira natural de se conectar com 
seus pensamentos e com as pessoas 
ao seu redor. Com ela, obtém-se um 
mundo mais reflexivo, bonito e ale-
gre. Segundo Paffaro, a arte é como 
um idioma sem palavras, capaz de 
tocar corações e mentes, despertan-
do emoções e inspirações. É um jeito 
de compartilhar visões e sentimen-
tos, espalhando boas vibrações e in-
fluenciando, positivamente, quem a 
encontra.

Suas perspectivas para 2024 na 
área profissional são continuar com 
o desenvolvimento do seu trabalho, 
ampliando a visibilidade, para que 
mais pessoas possam conhecê-lo. 
Planeja participar de exposições e 
eventos, levar seu trabalho para as 
ruas e voltar a publicar em meios 
de comunicação, alcançando, assim, 
um público mais diverso.

No âmbito pessoal, pretende 
investir mais tempo e atenção nas 
pessoas que são importantes na 
sua vida.

Sua mensagem ao público: “Nutrir 
talentos é nutrir um mundo mais fe-
liz para todos!”

Bate-bola

*Música: Jazz, sertanejo, MPB, 
new age, eletrônica, rock, samba, 
reggae… enfim, se a música for boa, 
ele entra na vibe do momento.

ARTISTA CONSAGRADO: PINTOR, CARTUNISTA, DESENHISTA, ILUSTRADOR E GRAFITEIRO.

Luiz Gustavo Paffaro ladeado à esquerda por Meres Affonso e à direita por Leonardo.

Local: Don Cordero Grill & Gourmet, no Mirante das Estrelas, em Vinhedo (SP).

*Cantores: Ultimamente, tem cur-
tido muito Gilberto Gil, Djavan, Billie 
Holiday, David Gilmour, Tim Maia, 
Bob Marley, Tiago Iorc e Alexandre 
Carlo, mas isso, segundo ele, pode 
mudar a qualquer momento.

*Filme: O Mágico de Oz - Filme 
1939.

*Ator: Denzel Washington e Tom 
Hanks.

*Atriz: Penélope Cruz.

*Livro: A Necessidade da Arte de 
Ernst Fischer.

*Prato Predileto: Quando se tra-
ta de comida, encontra alegria na 
simplicidade. Adora frango assado, 
arroz carreteiro, salada e vinagrete. 
Humm!!

*Sobremesa: Mamão Papaia.

*Frase: “Deve-se cuidar da alma, 
mente e corpo em igual medida.”
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Prato Principal: Filé grelhado, arroz carreteiro, batata e salada.



ALMOÇANDO COM O TRIBUNA 

Aline Ragazzi
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terior, Administração de Em-
presas e proprietária da Vikky 
Boutique há 3 anos.

Para Aline, é importante 
atuar na área da moda femini-
na, pois o vestuário diz quem 
somos e deixa marcos na vida 
e na sociedade em geral. A 
moda vem e vai. Na verdade, 
trabalha-se um conceito de 
vida, ocorrendo uma conexão 
da moda com seu objetivo.

Segundo Ragazzi, no outono, 
as queridinhas são as camisas 
atemporais, principalmente 
brancas e listradas, opção co-
ringa. Trata-se de uma terceira 
peça versátil. Já, no inverno, 
deve-se abusar do sobretudo, 
também, terceira peça, uma 
vez que faz composições com 
bota.

Estão em alta as cores neu-
tras: bege, caramelo, marinho, 
cinza e preto.

Atualmente, suas perspec-
tivas para 2024 concentram-
-se em ativar e-commerce, a 
fim de expandir as vendas e 
proporcionar mais moda de 
qualidade para as mulheres 
da região.

Sua mensagem ao público: 
“Quando se tem propósito, su-
porta-se o processo; sem pro-
pósito, não há efetividade.”

ADMINISTRADORA E EMPRESÁRIA DO SETOR MODA FEMININA.

Local: Don Cordero Grill & Gourmet, no Mirante das Estrelas, em Vinhedo (SP).

Aline, ao centro, ladeada à esquerda por Meres e à direita, Leonardo.

Prato Principal: Escondidinho de car-
neiro, filé grelhado, capeletti e siri.
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*Música: Sertanejo
*Cantor: Henrique & Juliano
*Cantora: Paula Fernandes
*Filme: O Diabo veste Prada
*Ator: Antônio Fagundes
*Atriz: Jennifer Lopez
*Livro: Mente Milionária, Ge-
rardo Garcia Manjarrez.
*Prato Predileto: Comida ja-
ponesa.
*Sobremesa: Petit Gateau.
*Frase: “Seja sua melhor ver-
são.”



ALMOÇANDO COM O TRIBUNA 

Madu Serrano
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miliar do ramo imobiliário e pre-
tende dar continuidade a esse 
negócio, cujo objetivo maior 
consiste na concretização de so-
nhos de seus clientes.

Seu pai, Francisco Serrano, 
deu início ao empreendimento 
na década de 70. De lá para cá, 
foram construindo loteamentos 
residenciais na região: Louvei-
ra, Mogi Mirim e Limeira. Em 
Mogi Guaçu, edificaram 350 ca-
sas do programa “Minha Casa, 
Minha Vida”.

Hoje, ainda, em Mogi Guaçu, 
há o projeto “Cidade Jardim”. 
Em breve, vão lançar na cidade 
de Conchal - “Reserva Colonial”, 
loteamento de residências.

Suas perspectivas para o fu-
turo concentram-se em de-
senvolver projetos, criando 
empreendimentos residenciais 
e comerciais em maior esca-
la e construindo mais casas e 
apartamentos, proporcionando 
bem-estar e qualidade de vida 
para mais pessoas.

Madu deixa uma mensagem: 
”Há sempre um amanhã… Per-
sistir sempre… desistir nunca… 
Também serve a Deus quem 
persiste e espera…”

Bate-bola

FORMADO EM ADMINISTRAÇÃO DE EMPRESAS E MARKETING & GESTOR DA ÁREA IMOBILIÁRIA

Ao centro, Madu Serrano, ladeado à esquerda por Marcos e à direita, Meres Affonso.

Local: Don Cordero Grill & Gourmet, no Mirante das Estrelas, em Vinhedo (SP).

*Música: Estilo Sertanejo
*Cantor: Zé Rico
*Cantora: Wynonna Judd 
*Filmes: Patch Adams - O 

Amor é Contagioso e Gladiador
*Ator: Robin Williams
*Atriz: Dira Paes
*Prato Predileto: Massas em 

Geral
*Sobremesa: Petit Gateau
*Filosofia de Vida: “A vida 

não é medida pelo número de 
respirações que damos, mas 
pelos momentos que nos tiram 
o fôlego.”
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Prato Principal: Ravióli ao sugo, legu-
mes e cuscuz marroquino.



ENCONTRO COM A REVISTA FLASH

Selma Rezende

fo
to

: D
iv

ul
ga

çã
o

Selma Rezende, empreendedora do 
ramo de Cosméticos, proprietária do 
espaço Extratos da Terra, especializada 
em dermocosméticos, localizada na 
Avenida Benedito Storani, 405, loja 4.

R.F.: Qual a hidratação indicada 
para maioria das pessoas?

S.R.: A Vitamina C é a bola da vez, já 
que auxilia no clareamento da pele e 
suaviza linhas de expressão, proporcio-
nando uma hidratação eficiente.

R.F.: Como se deve tratar a pele 
acneica?

S.R.: Primeiramente, fazer uma 
limpeza de pele, que controla a oleo-
sidade, tira acnes, eliminando cravos. 
Geralmente, os adolescentes devem 
efetuar manutenção em casa, skinca-
re, usar serum secativo, diminuindo o 
desenvolvimento da acne e minimi-
zando a aparência da pele.

R.F.: Como cuidar da pele mais ma-
dura?

S.R.: A partir dos 40 anos, reco-
menda-se utilizar um bom sabone-
te para higienização, equilibrar PH, 
usar creme hidratante para rosto, 
nanolifting para os olhos, minimi-
zando bolsas, marcas de expressão. 
Aplicar creme preenchedor, estimu-
lando colágeno e passar, diariamen-
te, protetor solar.

R.F.: Quais cuidados são neces-
sários para Melasma?

S.R.: Há produto específico para 
suavizar e clarear a pele.

Sabrina Fernandes, Selma 
Rezende e Meres Affonso.

R.F.: Deixe uma mensagem ao 
público.

S.R.: “Deve-se cuidar da pele des-
de a adolescência até idade mais 
madura. Prevenção é a palavra de 

ordem. O rosto vem a ser o Cartão 
de Visita, marketing pessoal, eleva a 
autoestima. Deve-se praticar a Esté-
tica Integrativa, que consiste no tra-
tamento de dentro para fora.”
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Sobremesa: Pudim Tradicional Café Expresso

EMPREENDEDORA DO RAMO DE COSMÉTICOS & PROPRIETÁRIA DO ESPAÇO EXTRATOS DA TERRA

Local: Grand Pudim, Best Center, em Vinhedo (SP).



ENCONTRO COM A REVISTA FLASH

Rita de Cássia G. Souza
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Rita Souza, formada em Estudos 
Sociais, Pedagogia e Bacharel em 
Teologia.

R.F.: Que função você exerce 
atualmente?

R.S.: Sou Professora do IFC, Con-
selheira Cristã e Coordenadora do 
Projeto Mulheres Virtuosas.

R.F.: Na sua opinião, qual o me-
lhor método pedagógico?

R.S.: Em termos acadêmicos, fui 
direcionada para método montes-
soriano, que consiste na promoção 
da autonomia e da liberdade indivi-
dual, sempre respeitando os limites 
do desenvolvimento natural das 
habilidades físicas, sociais e psico-
lógicas da criança. Mas, para mim, 
o mais importante é demonstrar 
amor pelo ensino, sendo dedicada 
à aprendizagem e proporcionando 
aos estudantes um relacionamento 
humanizado.

R.F.: Como se deve tratar o Acon-
selhamento Cristão?

R.S.: O Ensino Cristão concentra-
-se na vida do ser humano. O Cristia-
nismo traz saúde e edificação no dia 
a dia das pessoas. O eixo principal 
centra-se em amar a Deus sobre to-
das as coisas e ter amor ao próximo.

R.F.: Deixe uma mensagem ao 
público.

R.S.: Hoje, a ordem é priorizar a 
família. Nenhum sucesso no mundo 
compensa um fracasso no lar.

Sabrina Fernandes, Rita 
Souza e Meres Affonso.
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Pudim de Chocolate.

SOCIÓLOGA, PEDAGOGA & TEÓLOGA

Local: Grand Pudim, Best Center, em Vinhedo (SP).



ENCONTRO COM A REVISTA FLASH

Rosiene Agessi
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mãe de três filhos - Keren, Júlia e 
Enzo, avó de três netos - Samantha, 
Heitor e Leonardo, e sogra de An-
derson e Leonardo.

R.F.: Onde você atua?
R.A.: Trabalho, há dez anos, na 

Franco Seguros, em Vinhedo, onde 
adquiri muita experiência no ramo.

R.F.: Qual a importância de se 
fazer Seguro?

R.A.: Na verdade, Seguro vem a 
ser Investimento. Você passa a ter 
conforto em meio ao caos ou às 
circunstâncias (roubo, furto, perda 
de malas em viagem, doenças). Há 
amparo nas dificuldades, quando se 
tem seguro, de qualquer segmento.

R.F.: Como você vê a Correta-
gem de Seguros?

R.A.: Em primeiro lugar, aconte-
ce o acolhimento ao cliente, pro-
curando identificar suas necessi-
dades. Em segundo plano, ocorre, 
propriamente, a prestação de ser-
viço na área solicitada. Trata-se de 
um atendimento humanizado.

R.F.: Cite sua filosofia de vida.
R.A.: “Insista, persista, o melhor 

de Deus sempre está por vir.”

R.F.: Deixe uma mensagem ao leitor.
R.A.: “O nosso foco é atender bem, 

para atender sempre, vai além de 
uma relação comercial, torna-se uma 
relação de confiança.”

Sabrina Fernandes, Rosiene 
Agessi e Meres Affonso.
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Sobremesa: Pudim de Chocolate 
Branco com Calda de Morango

Café Expresso

ASSISTENTE SOCIAL & CORRETORA DE SEGUROS

Local: Grand Pudim, Best Center, em Vinhedo (SP).



ENCONTRO COM A REVISTA FLASH

Solange Terezinha Gallo
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de Educação, desde 2021, em Vinhedo.

R.F.: Para você, qual a importân-
cia de atuar como Supervisora de 
Educação em nosso município?

S.G.: Para mim, é um trabalho de 
parceria e colaboração, ocorrendo uma 
intersecção entre várias secretarias. Te-
nho paixão pela Educação. Hoje, a Edu-
cação de Vinhedo tornou-se referência 
na região. Trabalhamos em prol do de-
senvolvimento e bem-estar dos alunos 
em geral. Somos servidores públicos e, 
assim, servimos a comunidade local.

R.F.: Qual a qualidade de ensino 
das Escolas Municipais?

S.G.: A qualidade de ensino das 
Escolas Municipais é excelente, de-
vido à formação dos professores e à 
estrutura organizacional. Cada seg-
mento tem uma coordenação espe-
cífica. Na atual gestão, cada escola 
possui lousa digital móvel, além da 
utilização de chromebooks.

R.F.: Como se dá a Educação 
Inclusiva?

S.G.: Existe um Atendimento Educa-
cional Especializado _ A.E.E., principal-
mente para estudantes com autismo. 
Todos portadores de deficiência visual, 
auditiva e intelectual recebem Edu-
cação diferenciada, com profissionais 
qualificados, abrangendo, aproximada-
mente, 571 alunos.

R.F.: Há novo projeto para os 
próximos anos?

Ao centro, Solange Terezinha Gallo ladeada à esquerda 
por Sabrina Fernandes e à direita por Meres Affonso.

SUPERVISORA DE EDUCAÇÃO EM VINHEDO

Local: Grand Pudim, Best Center, em Vinhedo (SP).

S.G.: Já temos atividades extra-
curriculares no contraturno, com 
prática de esportes e aulas de mú-
sica _ Coral e fanfarra. As creches 
e pré-escola atuam no período in-
tegral. O objetivo vem a ser ade-
quar a estrutura das escolas para 
Ensino Integral.

R.F.: Deixe uma mensagem ao 
público.

S.G.: Na minha opinião, o mais impor-
tante é o estudo, ter capacitação cada 
vez mais, a fim de poder auxiliar outros, 
disseminando e compartilhando co-
nhecimento. Aprende-se muito no dia 
a dia. Educação se partilha!!

Sobremesa: Pudim de Cocada

Café Expresso
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ENCONTRO COM A REVISTA FLASH

Rogéria Nicoletti
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dêmica?
R.N.: Sou formada em Pedagogia 

com Administração Escolar, Gestão 
Educacional e Especialização em Psi-
copedagogia.

R.F.: Hoje em dia, como tem sido o 
atendimento e o acolhimento ao es-
tudante autista, uma vez que cres-
ceu o número de autismo?

R.N.: Na Rede Pública, há profes-
sores especializados do grupo A.E.E. 
_Atendimento Educacional Especiali-
zado, que atuam com o público autis-
ta, no período do contraturno, além 
do acompanhamento no horário 
regular. Neste caso, o objetivo maior 
vem a ser a socialização, promover a 
convivência, trazendo autonomia ao 
aluno em questão. Existe, também, 
a colaboração do terapeuta junto às 
demais crianças, para que haja aceita-
ção com naturalidade das diferenças. 
Ocorre, na verdade, apoio à Inclusão 
em qualquer deficiência, com Coor-
denação especializada e profissionais 
atualizados na área específica. Traba-
lha-se em conjunto com a Saúde, a 
Assistência Social e o Esporte, provo-
cando um desenvolvimento intelec-
to-emocional na criança, salientando 
todas suas potencialidades.

R.F.: Na sua opinião, como me-
lhorar o nível de ensino das esco-
las em geral?

R.N.: Em primeiro lugar, deve ha-
ver investimento na formação dos 
professores. A Escola está na contra-

Rogéria Nicoletti ao centro, ladeada à esquerda por 
Sabrina Fernandes e à direita, Meres Affonso

mão da atual vivência. É necessário 
que haja adequação à realidade. Os 
métodos de ensino devem ser mais 
atrativos e interessantes, a fim de 
cativarem os alunos ao interesse da 
aprendizagem.

R.F.: Para você, como fazer com 
que o indivíduo se sinta feliz no 
mundo hoje?

R.N.: Deve-se ensinar o indivíduo 
a conhecer a si próprio. A partir do 
momento que ele se descobrir, pas-
sará a desenvolver sua autoestima, 
a valorização do eu. Ele deve saber 
seus pontos positivos e negativos, de 
forma que consiga sanar suas fragili-
dades. É imprescindível que se faça 
elogio, quando possível, ressaltando 
suas virtudes e qualidades.
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Sobremesa: Pudim de Chocolate Belga Café Expresso

PEDAGOGA E GESTORA EDUCACIONAL

Local: Grand Pudim, Best Center, em Vinhedo (SP).



ENCONTRO COM A REVISTA FLASH

Vereadora Maria Inês Diogo
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na área da Saúde?
M.I.: Na verdade, não fui eu que 

escolhi atuar na Saúde. Foi Deus 
quem me escolheu e me capacitou!

R.F.: Na sua opinião, o que deve 
ser incrementado na Saúde em 
nosso município?

M.I.: Na minha opinião, primei-
ro, devemos garantir que todas as 
Unidades de Saúde estejam bem 
equipadas e modernas. Além dis-
so, é importante aumentar a dis-
ponibilidade de médicos, enfer-
meiros e técnicos, a fim de reduzir 
o tempo de espera e melhorar o 
atendimento.

R.F.: Quais suas perspectivas 
como Vereadora?

M.I.: Como vereadora, minha 
perspectiva vem a ser trabalhar 
mais, para aperfeiçoar a qualidade 
de vida da população vinhedense. 
Minha missão na Terra é ajudar 
a todos que precisam. Também, 
quero, cada vez mais, aprimorar-
-me no papel de mãe, avó, gestora 
e cidadã.

R.F.: Deixe uma mensagem ao 
público.

M.I.: “Acredite no seu potencial 
e não tenha medo de enfrentar de-
safios. Cada passo, por menor que 
seja, aproxima-o dos seus sonhos e 
de Deus. Seja firme, mantenha a fé 
e se lembre: o Sucesso é construído 
com determinação e coragem.”

Vereadora Maria Inês Diogo, ao centro, ladeada à direita 
por Sabrina Fernandes e à esquerda, Meres Affonso
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HÁ ANOS, NA ÁREA DA SAÚDE, NO CIS - CENTRO INTEGRADO DE SAÚDE, EM VINHEDO

Local: Grand Pudim, Best Center, em Vinhedo (SP).

Sobremesa: Pudim de Cocada Cremosa



ENCONTRO COM A REVISTA FLASH

Cristina Mazon
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-graduada em Planejamento de Estraté-
gia de Políticas Públicas do Terceiro Setor.

R.F.: Qual a importância da Assis-
tência Social na comunidade?

C.M.: Trata-se de uma política pú-
blica consolidada por Lei o tripé: 
Saúde, Educação e Assistência Social 
garantem direitos da população vul-
nerável. O SUAS, Sistema Único de 
Assistência Social, trabalha com cri-
térios, oferece benefícios e orienta a 
família a ter independência financeira 
e social. Na verdade, quebra a pobre-
za geracional dos indivíduos em vul-
nerabilidade, dando-lhes capacitação 
profissional, acolhimento e proteção 
social, proporcionando-lhes melhoria 
na qualidade de vida.Para se efetuar 
o acolhimento, utiliza-se um índice 
de vulnerabilidade, dando prioridade 
a quem precisa e segundo o fluxo de 
atendimento.

R.F.: Quais suas perspectivas 
para o futuro?

C.M.: No momento, há muita ex-
pectativa no futuro. Sinto-me pron-
ta para enfrentar novo ciclo, isto é, 
preparada para conhecer e atuar no 
período pré-eleitoral.

R.F.: Deixe uma mensagem.
C.M.: A Política de Assistência 

Social deve ganhar mais espaço no 
país, apresentando critérios ade-
quados, com o objetivo de trans-
formar, positivamente, a vida dos 
indivíduos em geral.

Ao centro, Cristina Mazon, à direita, 
Meres Affonso e à esquerda, Sabrina 
Fernandes.
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GESTORA DA ÁREA DE SERVIÇO SOCIAL

Local: Grand Pudim, Best Center, em Vinhedo (SP).

Sobremesa: Pudim Romeu e Julieta.



RECONHECIMENTO

Revista Flash Magazine e Vikky Boutique 
recebem Moção de Aplausos

Em 23 de Março de 2024, a Re-
vista Flash Magazine, representa-
da por Meres Affonso e Vikky Bou-
tique, dirigida por Aline Ragazzi, 
realizaram o evento _ “Brinde à 
força das Mulheres!”, destacando 
a competência e a versatilidade 
do sexo feminino, em diversos seg-
mentos da sociedade.

Houve uma palestra da fisiotera-
peuta dra. Fernanda Barci, esclare-
cendo sobre a importância do cui-
dado em buscar qualidade de vida 
e bem-estar nos dias de hoje.

A vereadora Maria Inês Diogo 
participou do encontro com desen-
voltura e entusiasmo e apresentou 
Moção de Aplausos no. 311/2024, 
endossada pelos demais vereado-
res da 18a. Legislatura, parabeni-
zando a organização do evento, 
com o objetivo de homenagear 
todas as mulheres, que lutam, dia 
a dia, por dias melhores e uma so-
ciedade mais justa e igualitária.

Assim, a Câmara Municipal de 
Vinhedo reconhece o trabalho das 
mulheres vinhedenses!!!
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OUTONO
INVERNO

No look outono-inverno, a versatilidade é essencial. No

início do outono devemos considerar as variações

climáticas. 

Investir em peças-chave que possam ser facilmente

adicionadas ou removidas ao longo do dia é crucial, como

destaca Aline Ragazzi, proprietária da Vikky Boutique.

Cores como tons terrosos, cinza, marrom, azul-marinho e o

clássico preto dominam a estação, enquanto o red cherry

surge como uma novidade marcante.

A nova coleção cápsula "Outono Suave" da Vikky

Boutique antecede a Coleção de Outono-Inverno. Esta

linha apresenta looks incríveis, atemporais e exclusivos,

alinhados com as principais tendências de 2024. 

Visite a loja para conferir essa coleção encantadora.

Nova Coleção Cápsula

Outono Suave

COLEÇÃO

A Vikky Boutique está localizada na

Rua Santos Dumont, n.º 106 - loja 5

Centro de Vinhedo.

Instagram: @vikkyboutique.oficial
Homenagem para “Brinde à força das Mulheres!”



SAÚDE

CUIDADOS COM OS OLHOS NO INVERNO  
A lágrima em condições normais 

forma uma fina camada de aproxima-
damente 7 a 10 micras de espessura, 
que cobre a córnea e a conjuntiva. As 
funções dessa camada ultrafina são:

-Fazer com que a córnea possua 
uma superfície óptica lisa, ajudando 
no sistema óptico.

-Umedecer a córnea
-Inibir o crescimento de microorga-

nismos na conjuntiva e córnea, atra-
vés da limpeza, devido ao seu ritmo 
continuo, e da ação antimicrobiana 
do fluido lacrimal.

De que a lágrima é formada?
O volume normal da lágrima é es-

timado em cerca de 6 microlitros em 
cada olho, e a média de substituição 
cerca de 1,2 microlitros por minuto. 

Contém alta concentração de pro-
teínas, principalmente albumina, 
globulina e lisozima. A lisozima pode 
agir junto com a gamaglobulina A, 
provocando o fracionamento das 
bactérias. Além das proteínas, tam-
bém, pode ser encontrada a glicose, 
ureia, potássio, sódio e cloro. Elas 
possuem PH equilibrado. Mudanças 
em seu valor podem ser fatores irri-
tantes para os olhos.

A redistribuição periódica do filme 
lacrimal é importante para prevenir 
pontos secos, e é realizado através 
do piscar.

A lágrima é produzida pela glându-
la lacrimal, situada no canto superior 
externo da pálpebra superior e por 
outras glândulas oculares menores.

Em algumas condições bastante 
frequentes, surgem modificações na 
quantidade ou qualidade da lágrima, 
o que faz com que o olho se torne 
menos umedecido (chamado de olho 
seco) e mais vulnerável a infecções. 
Alguns exemplos que contribuem 
para isso são:

-Má formação congênita dos olhos.
-Idade avançada.
-Alterações hormonais.
-Efeito de medicação, tais como: 

diuréticos, descongestionantes, an-
tialérgicos.

-Clima seco. 
-Falta de vitamina A.
-Queimaduras químicas.
-Atividades profissionais em que 

haja substâncias químicas irritantes 
em suspensão no ar.

-Piscar deficiente (menos força 
muscular), o que estimula menos a 
glândula lacrimal na produção de lá-
grimas.

-Artrite reumatoide.

Os principais sintomas desta dimi-
nuição da umidade nos olhos são:

-Sensação de areia.
-Coceira
-Excesso de muco.
-Incapacidade de produzir lágri-

mas.
-Sensação de queimação.
-Sensibilidade à luz aumentada.
-Vermelhidão.
-Dor e dificuldade em movimentar 

as pálpebras.

O sintoma da má lubrificação, 
geralmente, aparece a partir dos 
40 anos, pois a secreção basal das 
lágrimas e o filme lacrimal dimi-
nuem com o envelhecimento. Aos 
70 anos a camada aquosa pode re-
duzir em 90%. O olho seco é mais 
comum em mulheres e após a me-
nopausa. Os brancos têm maior 
possibilidade de apresentar a 
doença, o uso de computadores e 
a exposição à poeira, fumaça e o ar 
quente devem ser considerados. É 
fundamental, também, lembrar o 
uso de alguns medicamentos, que, 
também, diminuem a produção 

de lágrimas. Usuários de lentes de 
contato, também, são candidatos a 
terem olho seco.

O tratamento deve ser orientado 
pelo oftalmologista, visto que, é im-
portante evidenciar a causa e indicar 
o colírio adequado para cada situa-
ção, existem vários tipos de medica-
mentos para este fim na forma de 
colírio, gel, pomada e medicamentos 
para uso oral. 

Muitas vezes o tratamento adequa-
do evita o uso desnecessário de an-
tibióticos que levam a alergias, resis-
tências e agravamento dos processos 
alérgicos.

Dra. Monserrá Mouriño Xavier
Oftalmologista - CRM 78640

Articulista da Revista Flash Magazine

monserramourino@outlook.com
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BIOÉTICA

audiovisual na área assistencial da saúde
Na coluna desta edição, o comentário 
bioético refere-se ao uso das 
tecnologias da comunicação no 
campo da saúde. Assim, com o 
agravamento e forte expansão da 
crise sanitária mundial decorrente 
da Pandemia de SARS/COVID-19 
nos idos de 2020 e anos seguintes; 
observou-se o crescimento maciço 
da utilização de ferramentas 
digitais e suas tecnologias (T.I.) 
na área da saúde, sobretudo no 
ambiente hospitalar. Dado ao fato 
do isolamento social imposto pela 
patologia viral; o aparelho de celular 
com gravação de audiovisual virou 
um equipamento comum entre as 
equipes de saúde e seus respectivos 
pacientes, especialmente, nas 
unidades de isolamento e de 
tratamento intensivo (UTI). Contudo, 
em que pese à necessidade 
premente da comunicação direta e 
fortalecimento dos vínculos entre o 
paciente, seus familiares e a equipe 
multidisciplinar há de se sopesar 
e zelar pelo sigilo das informações 
dispostas no prontuário. Pois, além 
das disposições ético-profissionais 
traçadas pelas normativas do CFM 
– Conselho Federal de Medicina, 
adveio como marco legislativo 
regulatório federal a LGPD – Lei 
Geral de Proteção de Dados nº 
13.709/2018, fixando novas regras e 
severas penas para o uso inadvertido 

de dados sensíveis e sigilosos e 
informações contidas em bancos de 
dados e prontuários de pacientes, 
gerados no âmbito do atendimento 
assistencial. Pois bem, a questão tida 
como questionamento é a indagação 
mediante consulta formulada ao 
CREMESP, senão vejamos: o médico 
poderá filmar o paciente na UTI 
e enviar o audiovisual aos seus 
familiares? Segundo a orientação do 
órgão por meio do Parecer Consulta 
nº 230.936/17, discorre que na 
UTI há intervenções dinâmicas 
em pacientes críticos, em especial 
porque o médico, nessas condições, 
está preso ao sigilo, não devendo 
transferir esta responsabilidade 
aos familiares e que a gravação, 
enfim, deve ser desencorajada em 
ambiente de terapia intensiva, onde 
por isso tudo, não são identificadas 
justificativas convincentes ou 
plausíveis para autorizar a gravação, 
uma vez que a confidencialidade, 
a privacidade e o segredo médico 
são direitos garantidos em lei e 
constituem a base do adequado 
relacionamento médico-paciente. 
Entendemos, ainda, que a divulgação 
de informações via mídia social segue 
a mesma linha de exposição do 
prontuário, pois quem dissemina as 
informações dadas pelo médico não 
tem compromisso obrigatório com o 
sigilo.
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Dr. Dario Prado Figueiredo
Advogado, Bioeticista USP/SP, 

Professor Universitário e Assessor 
Técnico Hospitalar. Presidente do 

IBDPI – Instituto Brasileiro dos 
Direitos da Pessoa Idosa.

adv.dario.prado@gmail.com



PATERNIDADE

A arte da paternidade
Como definir a paternidade? 

O que torna um homem pai? O 
amor, o carinho, a responsabi-
lidade, ser um provedor? Tudo 
isso e muito mais, pois a gra-
videz de um pai não se dá nas 
entranhas, mas fora delas.

Ela se dá primeiro no coração, 
onde o sentimento de paterni-
dade é gerado. Um desejo de 
ser e de se ver prolongado em 
outra vida, que seja parte de si 
mesmo, mas com vida própria. 
Durante toda a espera, um pai 
é um pai sem experimentar o 
gosto de ser, sem os inconve-
nientes de uma gravidez, mas 
com as emoções que tanto me-
xem com as mães.

E quando ele sente pela pri-
meira vez a vida que ajudou a 
gerar, tudo toma outra forma. 
Ele sente um chute e diz que 
o filho será um grande jogador 
de futebol. E, muitas vezes, 
se surpreende e se maravilha 
quando vê uma princesinha 
que sabe chutar tão bem. Mas 
tanto faz! Está ali um sonho 
que se torna palpável.

O parto de um pai se dá quan-
do ele pega pela primeira vez 
sua criança nos braços, quan-
do ele se vê em características 
naquele serzinho tão miudinho, 
que faz com que os sentimen-
tos o atropelem. Ele sente que, 
a partir desse instante, a vida 
nunca mais será a mesma. E 
precisa olhar dez, cem, mil ve-
zes para acreditar que tudo não 
passa de um sonho. Então, um 
enorme sentimento de orgulho 
toma posse dele.

Assim se forma um pai. Pron-
to para ensinar tudo o que 
aprendeu da vida, até que um 
dia ele descobre que não sabe 
realmente muito, que, na ver-
dade, aprende a cada instante. 
Diante da sua criança, ele se 
torna um adulto vulnerável e 
acessível. E vai gerando, pou-
quinho a pouquinho, dentro de 
si mesmo, a arte de se tornar 
um pai. 

A todos os pais, um abraço 
caloroso e especial. Que conti-
nuem firmes na missão de edu-
car, amar, proteger e guiar. 

fo
to

:  
Ar

qu
iv

o 
Pe

ss
oa

l

Kátia Tramontano
Professora, Assessora Pedagógica 

& Mestra em Educação

ktmingarelli@hotmail.com

Cirurgia Plástica - CRM 71832 
www.drgino.com.br

Dr. Gino 
Di Domizio

Av. Independência, nº 4206
Pinheirinho, Vinhedo I SP

Fone: (19) 3876-4542 
(19) 3876-3545

Av. Dom Nery, nº 300

Vila Embaré, Valinhos I SP
Fone: (19) 3829-5090



A DIFÍCIL MISSÃO DE CRIAR FILHOS
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Tenho confessado a amigos 
que – considerando o atual 
mundo da tecnologia – acho 
que eu não saberia mais como 
criar os filhos. Se antigamente a 
influência da família era de 90% 
e muito pouco da sociedade, 
hoje esses números se inver-
teram completamente. Se não 
forem, ainda, mais desastrosos. 
Antes, as crianças e os jovens 
recebiam informações primeiro 
dos pais, dos avós, dos paren-
tes próximos, dos professores, 
padres e outras autoridades. 
Hoje, recebem diretamente da 
internet. Coisas que os próprios 
pais nem sabem. Praticamente, 
bebês ainda, que mal sabem an-
dar ou balbuciar algumas pala-
vras, já carregam nas mãos um 
celular. Muitos pais e avós ficam 
maravilhados e até orgulhosos 

por verem os pequenos reben-
tos apertando teclas aqui e ali, 
como se já fossem gênios espe-
cializados em informática. Ledo 
engano!

Existe um curso natural na vida 
que não pode ser desconsidera-
do. Para tudo existe um tempo 
normal de maturidade. Cada 
coisa a seu tempo. Hoje em dia, 
tudo acontece precocemente, 
sem a devida preparação social 
e psicológica. Como já aprendi, 
existem certas condições huma-
nas que não podem ser ensina-
das, só podem ser aprendidas. 
No tempo certo. Não estou aqui 
querendo comparar o passado 
com o presente (ou mesmo o fu-
turo) como se as coisas fossem 
“melhores naqueles tempos”. 
Não se trata disso. Estou apenas 
refletindo sobre as inevitáveis 

consequências que virão. Para 
falar apenas das mais óbvias e 
objetivas: a perda gradativa da 
audição pelo uso frequente de 
fones de ouvido; a perda da vi-
são por forçar, demasiadamen-
te, os olhos nas telinhas; dores 
na coluna, pescoço e outras par-
tes do corpo pela postura ina-
dequada; e por aí vai. Mas isso, 
apesar de ruim, não é o pior! 

O pior está na perda gradativa 
dos relacionamentos pessoais e 
sociais, na individualidade sem 
precedentes e na solidão e suas 
graves consequências como 
depressão, ansiedade, desestí-
mulo, entre outros graves sinto-
mas. Não existe e nunca existiu 
nenhum manual para educar os 
filhos. Os pais de hoje precisam 
estar muito atentos. O que virá, 
é sempre uma incógnita.

José Antônio Zechin
Professor, Escritor e Poeta

Articulista da 
Revista Flash Magazine
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Dr. Luiz Roberto Félix
Advogado, Jornalista e Articulista 

no Jornal Tribuna de Vinhedo 
& Revista Flash Magazine

dr.luizrobertofelix@yahoo.com.br

DIREITO

EM DEFESA DOS PÁSSAROS QUE FORAM MORTOS 
NA CIDADE DE SORRISO

Em 2023, a cidade de Sorriso 
que fica situada em Mato Grosso, 
se tornou triste.

Tristeza que abalou os brasilei-
ros de bom senso.

Essa Cidade fica a 420 km de 
Cuiabá.

Infelizmente e vergonhosamen-
te, foram mortos 320 pássaros 
no dia 06/09/2023, que estavam 
numa clínica veterinária daquela 
Cidade.

Fato este que foi noticiado pela 
TV CIDADE VERDE SORRISO.

Para justificar a matança dos 
pássaros foi divulgado “risco de 
gripe aviária”. CADÊ O LAUDO 
MÉDICO VETERINÁRIO QUE ES-
SES PÁSSAROS SUPOSTAMENTE 
PORTAVAM ALGUM VÍRUS NO-
CIVO QUE PUDESSE ATINGIR A 
SAUDE PÚBLICA?

Como matar essas aves sem 
apresentar laudo médico?

Segundo ZOOTECNISTA respon-
sável pelo cuidado dos animais 
disse “que eles não apresentavam 
sintomas da doença e que não foi 
favorável à decisão da eutanásia.”

Já o IDEA “informou que a 
medida é resguardada pela Le-
gislação.”

Esse órgão oficial IDEA está 
vinculado ao Instituto de Defesa 
Agropecuária do Estado de Mato 
Grosso.

A clínica veterinária onde esta-
vam as aves disse nas redes so-
ciais “que não foi favorável à de-
cisão da eutanásia, mas, afirmou 
que não poderia descumprir a 
determinação do órgão.”

Segundo a direção da clínica, 
“uma médica da equipe fez uma 

avaliação nos pássaros e consta-
tou que nenhum deles apresenta-
va sintomas da doença”.

Diante desta triste realidade, 
mantivemos contato com a re-
portagem da TV, como Ministério 
Público e com a Clínica, visando 
melhor esclarecimento sobre os 
fatos que resultou na morte de 
320 pássaros.

Segundo informações do MP, 
não foi possível o impedimento 
da morte, uma vez que tomadas 
as providências não houve tempo 
de impedir esse ato pela justiça. 

Em Vinhedo, o Nobre Juiz apo-
sentado, hoje advogado e ju-
risconsulto Dr Vilson Rodrigues 
Alves, que foi Juiz De Direito e di-
retor do Fórum Local por mais de 
20 anos, também, está chocado 
com esse acontecimento.

Assim diz o eminente cientista 
jurídico Dr Vilson: “Neste caso, a 
médica veterinária que acolheu 
as centenas de pássaros em sua 
clínica afirmou que não foi de-
tectada nenhuma doença neles. 
Portanto, o que motivaria a inci-
dência desse extermínio não se 
verificou.” “Mostra a indiferença 
atroz do ser humano pela vida em 
sua plenitude.”

Tudo indica que houve um 
erro de julgamento administra-
tivo. CADÊ O LAUDO ANTES DE 
EXECUTAR O EXTERMÍNIO DOS 
PÁSSAROS? COMO MATAR OS 
PÁSSAROS SEM LAUDO MÉDICO 
E AUTORIZAÇÃO DA JUSTIÇA? 
CADÊ A PROVA CIENTÍFICA QUE 
OS PÁSSAROS ESTAVAM CON-
TAMINADOS? QUANDO SE DÁ A 
GRIPE AVIÁRIA? EXISTE PROVA 

CIENTÍFICA QUE OS PÁSSAROS 
PODERIAM TRANSMITIR A GRI-
PE AVIÁRIA?

Deveriam os órgãos de fiscali-
zação dos direitos das aves apu-
rar a morte dos pássaros com ri-
gor e se ficar provada a culpa de 
alguém por praticar essa barba-
ridade que receba a punição de 
acordo com a lei.

No caso presente, entende-se 
que deveria instaurar inquérito.

Afinal, existem leis que prote-
gem os animais no Brasil.

Tudo indica que as aves foram 
mortas sem a devida prova que 
poderia contaminar a população.



A família é uma instituição tradi-
cional tida como base para uma vida 
em sociedade. Trata-se de um bem 
precioso nem sempre bem com-
preendido. 

Sua origem remonta aos primór-
dios da humanidade, mais ou me-
nos 10 mil anos atrás.

Pode ser definida como um con-
junto de parentes de uma pessoa, 
vivendo na mesma casa, ou não, 
apreendendo os valores humanos a 
serem observados e formando um 
lar. Rigorosamente falando é estar 
junto. Um prato que, quando acaba, 
nunca mais se repete.

Entre os especialistas está con-
solidado que uma boa parte dos 
problemas humanos se devem 
à erosão sistemática da família 
contemporânea.

A família é a prova de que, se as 
pessoas quiserem, o amor pode im-
perar. Vivendo no ambiente domés-
tico, ninguém estará só.

Sem ela a civilização não prospera, 
pois não nasce pronta, carece erigi-
-la diuturnamente.

O dealbar do processo dessa 
perda de significado se deu com 
o êxodo rural. Havia um pater fa-
mília, ou seja, uma casa grande 
em que viviam o pai e mãe, filhos, 
avós e netos.

Mudando-se para as cidades em 
busca de mais conforto, os aparta-
mentos se tornaram o destino dos 
moradores. Quando um filho uma 
filha se casa vai morar em separado.

Mas, a degradação dessa institui-
ção longeva não pereceu apenas, 

devido às questões habitacionais ou 
urbanas, e, sim, do desrespeito aos 
mais velhos. 

O conflito das gerações valorizou 
os jovens e deixou de lado a  ima-
gem dos veteranos.

O histórico desrespeito à mulher e 
seus direitos geraram um conflito en-
tre os sexos. Cerca de 10 mil mulhe-
res moram sozinhas em São Paulo.

Os responsáveis são os pais que 
não souberam educar os filhos, por 
indolência, achando que isso era 
obrigação da professora, o que não 
é verdade. Até educa um mínimo, 
mas o papel da escola é tão somen-
te ensinar.

A restauração só pode ser obtida 
pela educação familiar, os pais en-
sinando os filhos o valor da união 
familiar e desde cedo, dando exem-
plos, um modo simples de educar.

Se a criança não obedece sem ser 
agredida, será advertida com san-
ções domésticas, ficar sem celular, 
não comer sobremesa e outras for-
mas e por aí vai.

Primeiro, é preciso acreditar no 
valor da família e que ela pode ser 
restaurada e, é claro, querer que 
isso aconteça com muita disposição 
pessoal.

Jamais permitir que dois irmãos 
briguem, chamando-os às falas e os 
ensinando a discutir as divergências 
com respeito às individualidades.

Desprezar os sogros, ignorar os 
cunhados, permitindo que noras e 
genros interfiram na vida dos casais, 
é um estimulo fatal para enormes 
dissensões.

ARTIGO

Wladimir Novaes Martínez
Escritor e Jornalista

Membro da OAB - Presidente da 
Comissão de Direito Previdenciário 
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previdenciasocial@uol.com.br

restauração da família
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Uma questão que pode ser mi-
norada é quando do começo da 
relação as partes se encontrarem e 
discutirem questões fundamentais.

Acredita-se, que, com uma reu-
nião informal com todos os mem-
bros e  alguém com liderança 
suficiente, será possível diminuir al-
gumas diferenças. O mínimo que se 
pode fazer.
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Talvez um dos mais antigos problemas 
da humanidade seja a Comunicação. 
Quando Deus ordenou a Adão, para que 
não comesse da árvore do conhecimen-
to do bem e do mal, tinha, também, em 
mente, que essa ordem chegasse até Eva, 
sua esposa. Pelo visto, Adão não se comu-
nicou adequadamente com sua esposa, 
pois esta foi e comeu do fruto proibido. 

Como dizia o velho guerreiro, Cha-
crinha, “Quem não se comunica se es-
trumbica”.

Por maior que seja a experiência que 
adquirimos ao longo da vida, por muitas 
vezes, ainda, caímos neste problema tão 
básico:  falta de comunicação ou comuni-
cação ineficiente.

A Comunicação é um processo, verbal 
ou não verbal, de compartilhar informa-
ções com uma outra pessoa, de maneira 
que ela entenda o que você está dizendo. 
Existem três elementos indispensáveis na 
comunicação: o emissor, aquele que fala, 
o receptor, aquele que ouve, e a mensa-
gem que deve ser transmitida. Os proble-
mas se dão quando acontece uma falha 
em um ou mais destes elementos.

Veja que curioso, há, pelo menos, seis 
maneiras de interpretação ao nos comu-
nicarmos com outras pessoas:

1- O que você quer dizer?
2- O que você realmente diz?
3- O que a outra pessoa ouve?
4- O que a outra pessoa pensa que 

ouve?
5- O que a outra pessoa responde fren-

te ao que você comunicou?
6- O que você pensa que a outra pessoa 

responde?
E assim vai, daí por diante. Perceba 

como é fácil de se instalar uma grande 
confusão. Às vezes, falamos o que que-
remos, mas, outras vezes, pensamos que 
falamos. Às vezes, a outra pessoa ouve o 
que dizemos, porém, não escuta de fato, e 
imagina que escutou o que foi dito.

Por que, então, não nos comunica-
mos bem? 

1- Algumas pessoas que não têm ha-
bilidade de conversar com os outros, e 
sentem dificuldade em expressarem as 
palavras adequadas.

2- Outras pessoas que têm medo de 
se abrir em relação ao que pensam e 
sentem. Elas não querem correr o risco 
de serem confrontadas ou não com-
preendidas.

3- Há pessoas que pensam que falar 
não resolve, então, por que se comunicar?

4- Outras pessoas creem que não 
têm algo para oferecer, consideram suas 
ideias sem valor, por terem uma au-
toimagem negativa, muito baixa.

Diante de tantas dificuldades, o que fa-
zer? Anote algumas dicas para melhorar 
sua comunicação na família:

1- Seja sempre um bom ouvinte, não 
responda enquanto a outra pessoa esti-
ver falando.

2- Pense antes de falar. Não seja preci-
pitado ao responder.

3- Fale sempre a verdade, mas fale 

COMUNICAÇÃO

Quem não se comunica...

Garrafões de 10 e 20 litros, 
linha completa de água 

mineral em embalagens 
descartáveis, água 

gasei�cada em sifão e toda 
linha de suporte, 

bebedouros e acessórios
Disk-Água: 0800-157915 | 3876-6895 | 3886-6262 | 98199-7339Rua Santa Cruz 560, Esquina com Av. Brasil, (em frente ao Armazém Agrícola)

com amor.
4- Não se envolva em rixas, é possível 

discordar sem causar brigas.
5- Não responda com raiva, use pala-

vras brandas.
6- Não use o silêncio para frustrar a 

outra pessoa, se você não souber o que 
responder, explique o seu silêncio.

7- Quando você estiver errado, sim-
plesmente, admita e peça perdão.

8- Escolha o tempo certo para se co-
municar.

Depois dessa breve exposição, espe-
ro que sua comunicação possa fluir de 
maneira melhor.
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“Cultura é tudo: onde a Arte e a literatura se encontram.”
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Rotary Club Vinhedo empossa Nova Diretoria
Em 27 de Junho, Alcir Fragoso e sua esposa Rosimeire Frago-

so passaram a presidência para Davi Durante e Roseli Durante, 
gestão 2024-2025, com votos de muito sucesso e bênçãos.

A cerimônia ocorreu nas dependências do Vinhedo Plaza Ho-
tel, contando com a presença do presidente da Câmara Muni-
cipal, Paulinho Palmeira e esposa, além de inúmeros rotarianos 
e convidados.

Paulinho Palmeira leu Moção de Aplausos da Câmara 
Municipal de Vinhedo a Alcir Fragoso pelo desempenho na 
gestão 2023-2024.

Alcir Fragoso prestou homenagem a diversos rotarianos, 
que colaboraram com o desenvolvimento de seus traba-
lhos na gestão 2023-2024. Em seguida, foi servido o jantar, 
com muito entusiasmo e descontração.
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Rotary Club de Louveira elege novo presidente
Na noite de 19 de junho, o Rotary Club de Louveira re-

alizou sua solenidade de transmissão de diretoria no Res-
taurante Tarantella. O evento contou com a presença de 
diversas autoridades e companheiros rotarianos, tornan-
do a ocasião ainda mais especial e memorável.

Na cerimônia, o novo presidente do Rotary Club de Lou-
veira, Gustavo Alves, compartilhou seus sentimentos sobre 

a ocasião: “Uma enorme onda de energia positiva esteve 
presente nesta noite. Pude sentir a “Magia do Rotary” ao 
lado de companheiros, amigos, familiares e autoridades. É 
uma honra assumir a presidência do RC Louveira e poder 
estar junto de uma equipe de gente competente, volun-
tariosa e disposta a enfrentar os desafios. Seremos uma 
equipe, onde todos serão importantes da mesma forma.”

fotos: Divulgação








